# CUENCA /22 Del 20/2 al 26/2 - 2003 / Manchegos

La mayor partida irá destinada al personal de los servicios municipales

#### El pleno aprueba una modificación de créditos por 4 millones de euros

El Pleno del Ayuntamiento de Cuenca aprobó una modificación de crédito del presupuesto prorrogado de 2003 por importe de casi 4 millones

de euros, que se van a destinar en su mayor parte a partidas incluidas en el capítulo de personal

Según informó el concejal de Hacienda, Mariano Arribas, el importe total de la modificación de créditos es de 3.907.250 euros, que en su mayor parte van a ir destinados a incrementar partidas referidas al personal de los servicios municipales, así como al pago de la deuda a largo plazo y de otros intereses que el Ayuntamiento conquense tiene contraídas con entidades financieras.

La medida fue aprobada con el voto a favor de los concejales del grupo socialista y el voto en contra de los ediles del PP, que anunciaron que no van a apoyar modificaciones de crédito hasta que el Ayuntamiento no cuente con un presupuesto, puesto que está funcionando con el de 1998 prorrogado.

En este sentido, el portavoz del Grupo Oopular, Manuel Ferreros, dijo que en su momento ya anunciaron que mientras no se elabore un presupuesto iban a votar en contra de todas las modificaciones presupuestarias porque consideran "que es un mal instrumento para gobernar económicamente un ayuntamiento". A juicio de Ferreros, las modificaciones "sólo son parches para seguir adelante", ya que cree que mientras no exista un presupuesto "no sabemos por donde vamos" y se está incrementando el déficit que tiene la institución.

Sin embargo, Arribas restó



credibilidad a este argumento, porque según recordó, en la anterior legislatura en la que gobernó el PP, a finales de febrero de 1999 ya se habían hecho tres modificaciones de crédito del presupuesto también prorrogado de 1998.

Por su parte, el alcalde, José Manuel Martínez Cenzano, aseguró que no es cierto que el Ayuntamiento no tenga presupuesto, sino que existe uno prorrogado que ha sido aprobado por Decreto por la Alcaldía.

Asimismo, aseveró que no ha sido posible hacer un presupuesto en toda la legislatura debido al último que elaboró el anterior equipo de Gobierno del PP para el ejercicio de 1998, que contenía una previsión escasa del estado de gastos, según se constata en un informe que elaboró la Intervención General de Fondos por encargo de la Alcaldía en 1999.

Este argumento no fue compartido por Ferreros, que se lamentó de que "el alcalde ha cogido el rábano por las hojas y ha hecho un alegato para justificar por qué no hay presupuesto y por qué no es más que una herramienta para que discutan el equipo de Gobierno y la oposición".

## Las obras del cementerio de Cuenca comenzarán a primeros de marzo

Las obras de remodelación y ampliación del cementerio municipal Santísimo Cristo del Perdón de Cuenca comenzarán a primeros de marzo, y podrían estar acabadas en el plazo de cinco meses.

Las primeras actuaciones ya se han llevado a cabo, como la recuperación de 60 fosas. El proyecto del cementerio, que acometerá la empresa Mármoles Granero, supondrá la ampliación del camposanto en dos hectáreas de superficie.

En esta zona, se construirán 864 fosas, más de 1.800 nichos, 432 columbarios y seis panteones. En la zona norte se ubicará el pozo del infinito, para depositar cenizas, el templete de despedida, la piedra de inscripciones y una fuente.

Fuera de estas instalaciones se construirá un horno crematorio y la sala de necropsias.

Este año el precio de los enterramientos costará un nueve por ciento menos.

El alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, señaló que las obras podrían haber estado listas hace mucho tiempo, pero las lluvias y el hielo han impedido su buen desarrollo. Por ello, pidió perdón a aquellas familias que no dispusieron de nichos nuevos hace unos meses por estas molestias.

El gerente de la empresa encargada de este proyecto, David Granero, aseguró que las obras no impedirán el normal funcionamiento del cementerio. El presupuesto total superará los cuatro millones de euros

El alcalde asistió al cementerio a la inhumación de los restos de Luisa García y Natalio Nohales, en el panteón familiar de la Fundación Luisa Natalio. Se cumple así la última voluntad de Luisa García, 65 años después de su muerte, quien pedía en su testamento ser enterrada junto a su marido.

El Ayuntamiento y Juan José Brihuega, albacea testamentario de la Fundación Luisa Natalio, han llevado a cabo los trámites necesarios para exhumar los restos de doña Luisa que al fin reposan junto a su marido. Martínez Cenzano dijo que era la mínimo que podía hacer la ciudad por este matrimonio, que se dedicó por entero a favorecer a los pobres.

Se trata de una actuación de mejora paisajística y ajardinamiento

## Fomento inicia la remodelación de la mediana de la N-400

La Unidad de Carreteras de Cuenca ha iniciado diversas obras de remodelación de la mediana y la adecuación de las márgenes de la N-400 a la entrada de la capital así como entre los puntos kilométricos 178,900 al 179,360, a la altura del barrio de Buenavista.

Se trata de una actuación de mejora paisajística y ajardinamiento, cuyo presupuesto asciende a 27.824 euros, que complementa los trabajos de acerado que próximamente finalizarán en dicho tramo, según informó

el Ministerio de Fomento. Dicha actuación medioambiental, que se ejecutará en un plazo de 15 días, va a consistir en eliminar las actuales plantas envejecidas de la mediana y sustituirlas por otras más resistentes a las bajas temperaturas registradas durante el periodo invernal. Los trabajos se van a complementar con la instalación de un sistema de riego por goteo y una malla antihierba así como la plantación de césped en los alcorques de los muros de ambos márgenes de la carretera.

El nuevo centro estará dotado de una superficie para uso sanitario de más de 2.900 m<sup>2</sup>

### El SESCAM licita el proyecto del centro de salud Cuenca I



El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha licitado el proyecto básico y de ejecución del futuro Centro de Salud "Cuenca I" de la capital, por un importe de 247.482 euros, que atenderá a una población de más de 14.000 habitantes de la capital conquense.

El nuevo Centro de Salud se construirá sobre una parcela de 2.333 metros cuadrados, ubicada en la calle Colón, que ha sido cedida por la Diputación Provincial al Servicio de Salud de Castilla-La Mancha.

Esta nueva infraestructura sanitaria vendrá a sustituir al actual Centro de Salud "Cuenca I", cuyo edificio presenta problemas de espacio y permitirá ofrecer un servicio sanitario de mayor calidad a los más de 14.000 usuarios del centro.

El nuevo edificio estará dotado de una superficie para uso sanitario de más de 2.900 metros cuadrados y contará con 10 consultas para medicina general con zona de entrevista y zona de exploración y 10 consultas de enfermería, además de cinco salas de curas para la realización de pequeñas intervenciones y curas y una superficie destinada a salas de espera para pacientes y familiares.

El Plan Funcional de este nuevo Centro de Salud contempla también la habilitación de una zona de admisión y recepción de pacientes y un área de archivo de más de 150 metros cuadrados.

Asimismo, contará con dos consultas de Pediatría y otras dos para enfermería pediátrica, con sus correspondientes salas de espera, y se dispondrá del espacio suficiente para una consulta de matrona, un área odontológica, una zona de fisioterapia y un despacho para el trabajador social.

El nuevo Centro de Salud de Cuenca tendrá, además, un área de quirófano donde se podrán realizar actuaciones de cirugía menor o pequeñas intervenciones quirúrgicas.